
第 2226 回例会 

９月 10 日 №９ 

 

 

                                    

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ２０２４－２０２５年度第２７８０地区 

まず自己紹介ですが、相模原東ＲＣに２００

２年に入会いたしました。  

 今年２２年目になります。年齢は藤本さんと

同い年です。 

東クラブは、現状 17名ということで、かなり

寂しいのもありまして、２２年の間で、幹事２

回会長２回、そして来年 3回目の会長を勤める

予定です。 

仕事は派遣業をやっていますが、月に 1度ほ

ど海外出てるんですけども、今年度は佐々木ガ

バナーから勘弁してくれと、なるべく神奈川に

いなさいと言われてるので、出張は控えていま

す。 

特にこの 9 月 10 月は外に出てる場合はござ

いません。10月地区大会を乗り切ると、公式訪

問も終わり、多分だいぶ楽になると思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１０グループ 中村 礼二ガバナー補佐 

趣味はゴルフですが、9月 24日の地区ゴルフコン 

ペに出る予定でしたが、 

左肩をやってしまって、急遽欠席の連絡をしても 

らうようにお願いしてあります。  

5月にはグループのゴルフコンペがありますの 

で、9月 24日は皆さんで楽しんでいただければと 

思います。  

その他、読書、小説、漫画のガンプラって書い 

てますが、基本的に今の言葉で言うと「陰キャ」 

なんですね。陽気な子ではなく、ずっと中に入れ 

るような内気なので、その辺を治そうかなって。 

会社をやっている限りはいろんな方と知り合い 

も出てきて、ロータリー始めたっていうのもきっ 

かけの 1つです。 

ガバナー補佐の仕事は、会長、幹事会を通して 

佐々木ガバナーの意向や地区の情報等を正確に 

会 長 大井 達  幹 事 諸隈 武 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

お伝えしますということになります。6月に、7

月からの年度始めにあたって、ガバナンスとい

うものを数ページに渡っていただきました。1

番最初に書いてあったのが、ガバナーの気持ち

を しっかり伝えて、公の場では批判的な意見、

私見、一切述べてはいけませんと書かれていま

した。 

後ほど質問をいただいた個人的な感想を言

うとどうしてもネガティブになってしまうか

もしれないので、今日は質問、確認はしますけ

けども、私、個人的には一切そういったことに

はお答えしてあげようかなと思います。そして

グループがなったということで、私も正直戸惑

いながら始めています。 

グループとしては昨年度、５B から１０に変

わった。名前だけではなく、内容的にもこの辺

は少し変わったところがあり、合同でＩＭはせ

ずに、第 1０グループ単独でＩＭを企画、実行

するということです。  

 あともう 1つは、青少年交換学生、今年度は

ホストクラブ、相模原南クラブに勤めていただ

いてるんですけども、この辺も、それまでは、

５ＡＢ合同で 1人をフォローしてましたが、今

年度からは、それぞれとなっております。次年

度はまだ、今まだ募集の人数が、まだ 4人しか

応募者がいないということで、これから増える

かどうかわかりませんけれども、もしかすると

人数的には今年度やるグループはお休みする

のかなという風に思っております。 

そういったところを手始めに、年度ごとに、

どんどん、分かれているんじゃないかなという

風な形で進んでいるとのことです。余談ですが、

精神的な繋がりだけは失いたくないと私も思

ってますし、ほとんどの方が持ってらっしゃる

と思いますので、例えば今、会長、幹事会は分

かれていますが、どこかで合同でやるとか、あ

とは懇親会とか合同、例外とか、そういった形

で、各クラブごとですね、クラブ単位で。でも、

精神的な壁を作らずに、伸び分けというか、親

睦を深めて伝えていければいいなという風に

思ってます。 

佐々木ガバナーについてですが、１９４６年 

 

 

 

昭和２１年生まれの７８歳。 

ガバナーでなければ毎週ゴルフに行くような方 

なので、２４日は本当に楽しみにしています。 

まだ時間がありますので、来週に向けての予習 

というか確認をさせていただきたいと思います。 

◎来週に向けてのタイムスケジュールを、あとは 

皆さんから質問などの資料をいただきました。 

◎障害をお持ちの方をお迎えするような 事例、 

実際にそのように活躍されてる方の事例とか、 

もし お聞きできればですが、意識しすぎない 

ように意識するっていう、そういった例です。 

◎誓約書について 

ボランティア誓約書の件で、本人の意図とは違 

う解釈をされて、相手がハラスメント行為を受 

けたと感じ問題になった場合、誓約書を提出し 

てるか提出しない方への地区の対応はどのよう 

になる予定でしょうか。っていうこと、青少年 

誓約書を出していない会員が該当の方針書に参 

加してしまった場合、地区及びＲＩはどのよう 

なことが起こると考えられますでしょうか。 

というような質問になってます。 

もし問題が起きた時に、提出してる人と提出し 

ない人で、地区に地区やＲＩがどういう対応、 

どのような受け止め方をして対応してくれるの 

か知りたいです。 

それによって下手すると出す必要はないものに 

なってしまう可能性も 0ではないので、その辺 

をお伺いしたいなと思ってます。 

◎2023年度で別地と危機管理委員会から配布さ 

れた資料によれば、ボランティア誓約書におけ 

る身元保証人とは、誓約者に犯罪履歴がないこ 

とを認めるという意味での身元保証人であり、 

誓約者が誓約に反して犯罪者や債務者になった 

場合でも責任を負担することはありません。 

と記載され、一般的な身元保証人とは異なる意 

味として使用されているということでした。ボ 

ランティア誓約書における身元保証人がこの 

ような意味に限定して解釈するのでしたら、ボ 

ランティア誓約書の作成を求める際に注意書 

き投稿して説明を加えておく方が望ましいと 

考えます。来週はよろしくお願いします。 

（概要にて掲載） 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は、イリノイ州エバンストンにあるロータ 

リークラブの本部について 

ロータリーの動画をご紹介しようと思います。 

きっかけは、姉妹クラブの千曲川ロータリーク 

ラブさんのホームページを拝見したところから

始まりました。 

ホームページの下の段に、東信第一記念講演の 

欄があり、川崎北ロータリークラブさんの会員で 

ある津田進様の「三つの山脈」～ロータリーの１ 

００年～という本に触れたところからでした。 

この本は、地区のホームページからロータリー 

文庫のサイトに移動する事が出来、たくさんの本 

に触れる事が出来ることが分かりました。 

２０１５年に入会をして、今まで存在を知らな 

かったことに、改めてビックりするとともに、時 

間を作って、ロータリーについても勉強しなけれ 

ばと改めて考えさせられました。 

そして、すでに先輩方の中には現地に行かれた 

かもいるかと思いますが、ロータリークラブの本 

部の紹介動画に出会うことになりました。 

「ロータリーとは」というサイトの中で、ワン・ 

ロータリー・センターの見学という見出しで、米

国イリノイ州エバンストンにある国際ロータリ

ー世界本部「ワン・ロータリー・センター」の見

学ツアーで、持続可能な変化を生み出しているロ

ータリーのさまざまな活動について知ることが

できます。 

それでは、その動画をご覧いただきます。 

～動画鑑賞～ 

以上が、ワン・ロータリー・センターの紹介動画

でした。 

改めて、自分が所属するロータリークラブとは 

 

どのような組織で、仕組みなどを見つめ、学び 

体験する事の大切さに触れた出来事でした。 

地区のホームページ然り、ロータリー文庫然り、 

先輩方の足跡をたどり、学ぶべきことが沢山ある 

ことを実感いたしました。 

《報告事項》 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より  

➀地区大会ゴルフコンペの組み合わせのご案内 

 参加者の方へメールにてお知らせしました。 

≪委員会報告≫ 

◎会員増強 Cグループ 丸子勝基サブリーダー 

 これから、毎回、グルー 

プ C は、例会でスピーチを 

していくことにしました。 

私の希望としては、５０ 

周年の時に、５０名にした 

いと思いますが、少し難しいと思います。 

まずは、行動に移していきたいと思います。 

 今年は、各グループ２名の目標を実現してい 

きたいと思います。（概要にて掲載） 

 

 

☆中村 礼二ガバナー補佐 

 本日、来週とお邪魔致します。ブレザーを忘れ 

てしまいました（泣） 

☆大井会長、諸隈幹事 

➀中村ガバナー補佐、ようこそおいでくださいま 

した。来週の佐々木ガバナー訪問、宜しくお願 

いいたします。 

➁９月の結婚記念日祝いの阿部会員、小野会員、 

 おめでとうございます。 

➂皆さん、今日はたくさんガバナー補佐にお聞 

きしましょう。 

☆小野 孝会員 

➀中村礼二ガバナー補佐、宜しくお願いします。 

➁結婚記念日祝い、ありがとうございます。 

➂阿部さん、結婚記念日祝いおめでとうござい 

ます。 

☆竹田 繁会員 

➀中村ガバナー補佐、本日はご苦労様です。 

➁結婚記念日祝いの阿部会員、小野会員、おめ 

でとうございます。  （次ページへ続く） 

 

会長の時間 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：南 篤史  副委員長：豊岡 淳 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：中里 和男、阿部  毅、櫻内 康裕 

             相模原商工会館 ３F     早川 正彦、横溝 志華、佐々木敏尚 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           伊倉 正光、小崎 直利、横江 利夫                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

☆阿部 毅会員 

➀中村ガバナー補佐、本日はご苦労様です。宜 

しくお願いいたします。 

➁結婚祝いをありがとうございます。金婚式を 

     終えて５年で、５５年を迎えます。「光陰矢 

の如し」です。 

☆豊岡 淳会員 

➀中村 AG ようこそ！勉強させていただきます。 

➁阿部さん、小野さん、結婚記念日祝い、おめ 

でとうございます。 

☆冣住 悦子会員 

➀９月結婚記念日祝いの皆様、おめでとうござい

ます。 

➁中村ガバナー補佐、お疲れ様です。宜しくお願

いいたします。 

☆横溝 志華会員 

➀本日、お祝いの阿部会員、小野会員おめでとう

ございます。 

➁中村ガバナー補佐、来ていただきありがとうご

ざいます。 

☆伊倉 正光会員 

➀中村ガバナー補佐、当クラブへようこそ。 

➁阿部会員、小野会員、結婚記念日祝いおめでと

うございます。 

☆佐々木 敏尚会員 

➀ガバナー補佐の中村礼二様、ようこそお越しく

ださいました！本日はよろしくお願いいたし

ます！ 

➁結婚記念日祝いの小野さん、阿部さん、おめで

とうございます！ 

本日のスマイル額 １６，０００円 

         今年度累計額  ２０２，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月１７日 ガバナー公式訪問 佐々木ガバナー 

  ２４日 卓話 佐々木 敏尚会員  

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  河野 崇ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」   

ソングリーダー 伊倉 正光会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（対象者２２名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)２１名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(8/27) 

２名 ８６．３６％ ７５．００％ 

≪今月のお祝≫ 

●会員誕生日祝い 

・阿部  毅会員  ９月１５日    

・小野  孝会員  ９月２４日 
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